

Comisión de Servicio Público del Distrito de Columbia

Energizar al Distrito

La Comisión de Servicios Públicos del Distrito de Columbia fue establecida por el Congreso en 1913 como una agencia gubernamental independiente del Distrito para regular a las compañías de electricidad, gas natural y teléfono que prestan servicios en la ciudad.

La Comisión sirve al interés público al garantizar que las empresas de servicios públicos financieramente saludables brinden servicios públicos seguros, confiables y de calidad a tarifas razonables para clientes residenciales, comerciales y gubernamentales en el Distrito. La DCPSC ayuda a modernizar la red energética, conservar los recursos naturales, preservar la calidad del medio ambiente y promover los compromisos de política climática del Distrito.

La DCPSC está encabezado por un presidente y dos comisionados, todos los cuales son nombrados por períodos de cuatro años por el alcalde, con el asesoramiento y consentimiento del Consejo de D.C. El presupuesto anual de la agencia proviene de evaluaciones de las empresas que regula, no de los contribuyentes.

Energía limpia

El Distrito de Columbia es líder nacional en sostenibilidad y conservación ambiental y tiene uno de los estándares de energía renovable más agresivos de cualquier ciudad del país. El liderazgo está dedicado a combatir los efectos del cambio climático global y a lograr un futuro con energía limpia.

Como regulador local de servicios públicos, la Comisión de Servicios Públicos del Distrito de Columbia tiene un papel importante e integral que desempeñar en el cumplimiento de esos objetivos.

La DCPSC está allanando el camino regulatorio apoyándose en PowerPath DC, un plan para un proyecto integral de modernización de la red a largo plazo que creará un sistema de suministro de energía en el Distrito que fomente la innovación, la seguridad, la equidad y la asequibilidad. PowerPath DC guía el trabajo de la Comisión y garantiza que la agencia considere los objetivos de la política de energía limpia del Distrito en todas sus decisiones.

PowerPath DC también dirige una serie de proyectos piloto innovadores que están modernizando el sistema de suministro de energía de la ciudad y promoviendo los objetivos climáticos y de energía limpia del Distrito. Estos proyectos a gran escala suelen estar entre los primeros de su tipo en el país y ayudan a optimizar, ampliar y mejorar la infraestructura de energía renovable. Además de otras mejoras a la red e innovaciones tecnológicas financiadas por servicios públicos, los proyectos piloto respaldan los objetivos de energía limpia del Distrito y al mismo tiempo mantienen una infraestructura segura, confiable y resiliente.

Programa Estándar de Portafolio de Energías Renovables (RPS)

Los proveedores de electricidad en el Distrito deben proporcionar un porcentaje cada vez mayor de su electricidad a partir de recursos renovables, siguiendo las reglas creadas por la DCPSC. El Programa RPS crea un mercado en el Distrito para electricidad de fuentes renovables y detalla la disponibilidad de recursos renovables.

Cumbre de energía limpia

La Cumbre anual de Energía Limpia del Distrito de Columbia, organizada por la DCPSC, reúne a expertos, líderes y otros profesionales para definir lo que se necesitará para que el Distrito cumpla con sus agresivos objetivos de política climática, establezca nuevos estándares y garantice el agua limpia del Distrito. La transición energética es equitativa, asequible y crea resiliencia climática.

Diversidad de proveedores y fuerza laboral

La DCPSC desarrolla y respalda una fuerza laboral diversa y una cadena de suministro que impulse los objetivos de energía limpia del Distrito. Las nuevas recomendaciones y mejores prácticas para la diversidad, la equidad y la inclusión en la contratación y el empleo en el sector de servicios públicos provienen del Consejo Asesor de la DCPSC sobre Proveedores de Servicios Públicos y Diversidad de la Fuerza Laboral, un organismo independiente compuesto por representantes de servicios públicos, contratistas, asociaciones comerciales y universidades locales y otras partes interesadas de la industria.

Servicios de extensión y para el consumidor

Además de sus deberes regulatorios, la DCPSC educa e informa al público sobre estafas de servicios públicos, cómo cambiar a proveedores de energía externos, programas de descuento de servicios públicos, y brinda otros consejos para ahorrar energía y dinero. La Comisión participa con los residentes del Distrito y grupos comunitarios de todo el Distrito para crear un diálogo y comprender las preocupaciones de los residentes.

¿Necesita ayuda con sus servicios públicos?

La DCPSC ayuda a resolver disputas entre consumidores y proveedores de servicios públicos. Comuníquese con la DCPSC en dcpsc.org/help o llame al (202) 626-5120.